
 
 

 

             1° ottobre 2023 

Ai ragazzi di Circoloco 

 

Cari ragazzi, 

 

sono stato molto contento di vedere di nuovo dei giovani pronti a lavorare per Sessano e di 

assistere alla presentazione della vostra associazione. 

 

Quello che sta accadendo e che vi vede protagonisti, tuttavia, è davvero incredibile. Riepilogo, per 

chi non sapesse o non volesse sapere: 

 

- alla presentazione della vostra associazione, in piazza Mino Pecorelli, non c'erano i 

rappresentanti di giunta né dell'amministrazione, se non qualcuno a titolo personale che non ha 

neanche preso la parole per ringraziarvi e per incoraggiarvi; 

 

- per quella presentazione, siete stati costretti a pagare 42 euro di occupazione del suolo pubblico, 

invece di essere aiutati in questa vostra iniziativa; 

 

- per la proiezione cinematografica successiva, siete stati costretti a pagare altri 42 euro di 

occupazione del suolo pubblico; 

 

- avete chiesto la sala-convegni per la presentazione del libro di Federica Siravo e vi è stato 

risposto che dovrete sostenere le spese di sanificazione del locale per il Covid 19; 

 

- avete chiesto in uso il locale delle frazioni e vi è stato risposto che per due anni è stato dato a 

un'altra associazione di nome Asia; 

 

- aggiungo che proprio oggi, in piazza, alcune signore mi hanno riferito di aver chiesto una sala 

per fare ginnastica posturale durante l'inverno e che anche a loro è stato risposto negativamente. 

 

Bene, cari ragazzi, penso che non sia più il caso di abbassare la testa e di accettare delle 

imposizioni che porterebbero alla fine anche della vostra iniziativa.  

 

Capisco che tra di voi ci sono giovani legati, per amicizia e parentela, a chi si sta rendendo 

protagonista di queste decisioni incomprensibili. Capisco. Ma se volete davvero cambiare Sessano, 

questo è il momento di lavorare seriamente. 

 

Tutto nella legalità, certo, ma dovete farlo. Per quanto mi riguarda, ho appena scritto al Prefetto e 

ad altre autorità per segnalare ciò che è accaduto, così come avevo fatto per l'ordinanza sulla musica. 

 

Tutto nella legalità, ma lavorate seriamente con la protesta e con la caparbietà delle iniziative da 

proporre. 

 

Fatelo per Sessano e che i sessanesi siano al vostro fianco. 


